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真心回馈感恩有你
———市民建议设立感恩日

本报记者谢芳

88岁的叶崇富老人
自制感恩卡，送给曾帮助
过他的人们；与之形成鲜

明对比的是，近 10年来，在县慈善总会的牵线搭桥下，社会
各界爱心人士先后资助我县 3000多名贫困大学生，然而回
信表示感谢的不到100人。

是不懂感恩，还是不会表达感恩？亦或是连一句“谢谢”
都吝啬得不肯说？感恩，我们究竟该怎样做？对此，记者采访
了部分市民和网民，听听他们是怎么说的。

县政协委员姚春玲

不妨设个感恩日
“‘滴水之恩，当涌泉相报’、‘投之以桃，报之以李’……

感恩是中华民族优良的传统美德，不论世界怎么转、社会如
何改变，这都该铭记在心。”姚春玲说道。

人来车往的大马路上，问个路，还要讲声“谢谢”。然而对
那些让原本上不了学的孩子重新回到课堂上的好心人，受资
助的学生却连一句感谢的话都没有。对此，姚春玲说出了心
中的担忧：“在我们悠久的传统文化当中，‘感恩’也是处于主
流地位的，而今，我们的道德传统可能面临着断层现象。”

“感恩不单单只是报答长辈的养育之恩，它还是一种意
识、一种责任。”姚春玲建议，“美国不是有个感恩节吗，这是
美国人民的一个古老节日。为何我们不设立一个类似的节
日，加以宣传和引导，让大家一起关注这个感恩节。”

网友“皓文1978”

学会感恩温暖满人间
“设一个感恩日吧，既然平日里一声‘谢谢’如此难开口，

那就在感恩日里说吧。”网友“皓文1978”说。(下转第2版)

随着秋季的到来，高致病性禽流感等重大动物疫病也进
入了新的高发时节。为力保全县不发生重大动物疫情和畜产
品质量安全事件，9月16日上午，我县秋季动物防疫工作会
议在县农业局召开。据悉，今年秋季重大动物疫病集中免疫
行动于9月15日开始，10月20日结束。 （谢芳）

日前，县政协副主席叶未友、杨树军等来到特殊教育学
校，给孩子们送去了枕头、牙膏、沐浴露等生活用品。（陈佳）

《《8888岁岁老老人人被被称称““最最可可爱爱爷爷爷爷””》》后后续续报报道道
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警营里有个“开心农场”
本报讯（记者 陈玲玲 通讯员

廖磊）曾经，一款网络游戏“开心农
场”让不少网民迷上了当网络农民。
而今在健跳边防派出所内，官兵们
也打造了一个现实版的“警营开心
农场”。忙碌之余，他们纷纷“下地”，
给自己的菜地松土、播种、施肥……

十块面积均等的小菜地，上面
长着成排的丝瓜、毛豆、葱、香菜
……几名身穿绿军装的战士们在地
里忙碌着，或浇水，或采摘瓜果。这
是 9月 22日，慕名前来的记者在这
个特殊的“农场”里看到的场景。

“你们现在来有点晚，茄子、西
红柿、玉米等都已经采摘了，这是今
年第二轮耕作了。”该所副所长叶利
永指着一小溜绿油油的青菜苗告诉
记者。

据了解，为促进警营内农副业
生产，增强后勤保障能力，今年初，
健跳边防派出所想办法、出点子，结
合风靡网络的一款休闲游戏“开心
农场”，把所内的菜地更名为“警营
开心农场”。这一想法的提出，得到
了全体官兵的一致认可。

“开心农场”开设后，该所因势
利导，在原有菜地种植物的基础上，
把菜地划成 10个等块，并标明序
号，由官兵自行结对同伴，按照“个
人承包制”的要求，采取抽签的形式
确定菜地归属。农作物品种及浇水、
施肥、拔草、治虫等日常管理工作均
由官兵自行开展，所种农作物品种

也由相关责任地负责人自行选择。
同时，该所还邀请当地老农到所里
现场指导种地的相关知识。

第 3号菜地是唐剑的责任地，
他在年初种上了辣椒，虽然现在还
没采摘完，但他已经在考虑着下季
的农作物了。“开心农场非常有趣，
能让我们在工作之余享受到一份轻
松和自在，缓解工作压力，也丰富了
我们的菜篮子。”谈及自己的菜地，
1989年出生的唐剑兴奋不已。与唐

剑一样，只要一有空闲，官兵们都会
主动到自己的“开心农场”转一转，
拔拔草，浇浇水，把自己的责任地管
理得井然有序。

记者还了解到，该所内不仅有
“开心农场”，还养了 17只鸭子、8只
鸡。“开心农、牧场不仅让官兵体验
了农民的不易，形成蔬菜自给自足，
也对调动官兵生活积极性、增进战
友情谊、活跃警营文化有着积极作
用。”叶利永说。

9月21日下午，全省农业科技工作电视电话会议召开。
副县长骆恩标出席三门分会场。 （吴超）

9月20日下午，台州市交通建设工作例会在我县召开。
会议学习了《台州市交通建设不良行为和黑名单管理办法
（讨论稿）》，并就该文件进行讨论。 （谢芳叶文俊）

为切实推进妇幼保健事业健康发展，9月 22日上午，台
州市政协调研组来我县调研妇幼保健工作。县政协副主席叶
未友陪同。 （谢芳）

好一场与民共乐的戏曲大赛
本报记者 郑胤 陈兴长

一场冷空气，天气骤然凉下来，
可在海游镇上坑村却是一派火热场
景。9月 22日晚上，我县第二届百姓
文化节开幕式暨浪花奖戏曲大赛在
此举行。县领导邵全建、俞茂昊、叶未
友出席。

比赛还没开始，村里的戏台边就
围上了一层又一层的人，其中也有不
少年轻人。一双双期盼的眼神紧盯着
戏台，虽然凉意侵人，可大家凑一块，
却丝毫感觉不到冷。现年 67岁的郑
茶梅当晚特意加了 2件衣服，连冬日
穿的厚内衣都裹在了身上，虽然来得
很早，不想还是站到了人群外。

晚上 7点，随着阵阵乐声响起，
各乡镇选送的演员一个个登场亮相，
绝大多数表演的是越剧名段，内容丰
富、表演精彩，看得台下的观众是啧
啧称赞，叫好声、鼓掌声此起彼伏，还
有几名群众更是大声喊出“唱得好，
唱得带劲”这样的话语。

来自下坑村的叶溪今年 26岁，
是个不折不扣的越剧迷，从小就爱看
戏，平时周边有什么戏曲演出都会赶
场，对越剧唱腔、舞姿也有研究。在他
看来，演员唱腔都挺标准，但舞姿还

有待提高。“《五女拜寿》中的老生扮
演者演得最好，神态举止都很到位，
唱腔和原唱几乎没区别。”他这样点
评道。而在当晚奖项评选中，这位演
员还真获得了一等奖。

县文广新局副局长李丽君告诉
记者，县里近几年一直致力于公共文
化服务体系建设，在文化下乡上的力
度也很大。原先计划这个县级比赛放
在影剧院举行，考虑到戏曲是老百姓

喜闻乐见的艺术形式，农村文化活动
又较单调。较之闭门评选，不如把高
雅艺术送到农村去。于是联合了海游
镇，在该镇的农村举办比赛。

这一创举得到了演员们的支持，
获得一等奖的陈卫贞认为，越剧起源
于农村，其艺术特点只有和农民结合
才能真正展现出来，比赛放农村既接
近了群众，又让戏曲有了展示的舞
台。

9月 20日上午,县国土资源局以拍卖的形式成功出让了
位于县城 F01-2003地块(三门火车站场新区)国有土地使用
权。据悉，该地块最终被浙江省第一水电建设集团有限公司
以4200万元竞得。 （杨文晋王全进）

探访窑炉内的
“火人”

红土地上展新姿
亭旁镇“清洁家园”活动纪实


